

作州ワイド版

みまさか・まにわ



美作市内で21日から強化合宿に入った自衛隊体育学校（東京都練馬区）の陸上競歩チームが22日、市役所を表敬訪問した。（28面関連）

選手4人とコーチ2人が訪れ、玄関前で市役所へ

歓迎の花束を受け取る選手たち

競歩の認知度上げたい

強化合宿の自衛隊チーム 美作市役所を訪問

職員約50人の歓迎を受けた花束と特産品のブドウを受け取った。平田和光総監督は「美作は練習環境が充実し、

選手らは28日まで市内に滞在し、市中心部の吉野川沿いなどで練習を行う。25日には作

事務所へ

選手4人とコーチ2人が訪れ、玄関前で市役所へ

歓迎の花束を受け取る選手たち

になるよう祈念し、市民との交流で競技人口増にもつながってほしい」と述べた。

選手らは28日まで市内に滞在し、市中心部の吉野川沿いなどで練習を行う。25日には作

事務所へ

通課長は「事故は夜間が多い。歩行者は夜光灯を着け、ドライバーなどから16チームが保護者らも「ナイス

署員5人が買い物客に事故に遭わないよう呼び掛けながら、夜光たすきや夜光リストバンド、啓発ちらしを配った。

美作署管内の今年の死亡事故は、既に昨年1年間の3件を上回り4件発生。嘉数雄教交

にはねられるケースが

多いため、歩行者は夜光灯を着け、ドライバーなどから16チームが保護者らも「ナイス

サンドで開かれ子供たちが熱戦を展開した。応援に駆けつけた。子どもたちは攻守

1。心地よい森林で、

子どもたちは攻守

1。心地よい森林で、

智頭町。国や両県の関係部署も顧問として加わる。

この日は初会合（非

辺で事故防止の啓発活

う呼び掛けながら、夜光たすきや夜光リストバンド、啓発ちらしを配った。

美作署管内の今年の死亡事故は、既に昨年1年間の3件を上回り4件発生。嘉数雄教交

にはねられるケースが

多い。歩行者は夜光灯を着け、ドライバーなどから16チームが保護者らも「ナイス

サンドで開かれ子供たちが熱戦を展開した。応援に駆けつけた。子どもたちは攻守

1。心地よい森林で、

子どもたちは攻守



子ども樹木博士挑戦

勝美山 20人が認定試験

美しい森で18日、「子

真庭市菅谷の勝美山

山 20人が認定試験

企業の皆様へ
インターネット出張手配システム
ANA@desk

出張業務に大きなメリット
出張がスマートに

インターネット出張手配システム
出張コストがスリムに
精算・管理がスムーズに

両備ホールディングス(株)
両備スカイプラザ
(080)224-3131 白壁・祝日は延休日

グレースタワー
岡山駅
城下→
柳川
NTT
クレド